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(b) ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE
PEDREZUELA, CELEBRADA EL DÍA 06 06 2018

Miembros asistentes:

Sr alcalde-presidente:
D. Arturo Chichón de la Morena

Sres concejales:
Dña María Sagrario de la  Fuente Hernanz
Dña  Yolanda Esther Gonzalez Gabriel
D. Javier Serrano Sanz
D. Ignacio Joaquín Laguna Merchán
D. Francisco Javier  de  Lucas Herrero
D. Rafael Turnes García
D. Jaime Ruiz González
D. Luis Carlos González González
Dña Ana Belén Romero Martín
Dña Jara Gordillo Chichón

No asisten (por motivos laborales):
D. Alberto Alcocer Candela
Dña. Inés Sara Arias de Reyna Díaz

Sr secretario:
D. Ignacio Suárez Rodríguez

En el salón de Plenos del Ayuntamiento de Pedrezuela (Plaza de la Constitución 1), siendo las
19:02 horas del día 06 06 2018, previa convocatoria ordenada por el sr alcalde-presidente con
arreglo a los artículos 21,1.c) y 46,2.b) de la Ley 7/1.985, Reguladora de las Bases de Régimen
Local, en lo sucesivo Ley 7/1985, y concordantes, en primera convocatoria, se reúne el Pleno del
Ayuntamiento de este municipio, con asistencia de los señor@s relacionados

A la hora expresada en el encabezamiento, el sr alcalde-presidente declara abierta la sesión, por
existir el quórum a que se refiere el artículo 46,2.c) de la Ley 7/1.985, pasándose a tratar los asuntos
del orden del día

Parte resolutiva

PRIMERO: APROBACIÓN DE ACTAS DE SESIONES ANTERIORES

El sr alcalde pregunta a los miembros de la Corporación, asistentes a la sesión ordinaria de 14 03
2018, si alguno tenía que formular alguna observación a dicha acta

 D Francisco Javier de Lucas Herrero dice que quien respondió la pregunta sobre los nidos de cigüeñas fue
Javier Serrano, no él; También que en relación al despliegue de fibra óptica, que dijo que sería en abril, pero
siempre dependiendo de MOVISTAR
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Al no realizarse ninguna otra observación, el Pleno del Ayuntamiento, por UNANIMIDAD de
concejales asistentes (11/13), ACUERDA APROBAR el acta con las observaciones señaladas

SEGUNDO: 146 DACIÓN DE CUENTAS DE APROBACIÓN DE LA LIQUIDACIÓN DEL
PRESUPUESTO DEL EJERCICIO DE 2017

Por el sr alcalde se da cuenta de la resolución de 22 05 2018, aprobando la liquidación del
presupuesto del Ayuntamiento de 2017

Visto que con fecha 22 de mayo de 2018, se emitió informe de evaluación del cumplimiento del
objetivo de estabilidad presupuestaria y con  igual fecha se emitió informe de evaluación del
cumplimiento de la regla de gasto

Visto que con fecha 22 de mayo de 2018,  fue emitido informe de Intervención, de conformidad
con el artículo 191.3 del Texto Refundido de la Ley de Haciendas Locales

Visto el informe de Secretaría de 22 de mayo de 2018

Visto el dictamen FAVORABLE emitido por la “Comisión  informativa  permanente de hacienda y
cuentas”  el  25 05 2018

 El sr alcalde dice que se trata ahora de dar cuenta de la liquidación del presupuesto de 2017, aprobada
mediante decreto de alcaldía de 22 05 2018, previo informes favorables de la Intervención y Secretaría;
Destaca el remanente de tesorería de 2.410.796 € y el resultado presupuestario de 741.484 €

 D Jaime Ruiz González dice que es un ejercicio prácticamente imputable al equipo de gobierno del que él
formaba parte; Destaca la reducción de obligaciones pendientes de pago y de los derechos pendientes de
cobro de presupuestos cerrados

 D  Rafael Turnes García expresa su satisfacción por el resultado obtenido y pregunta a la vista del mismo si su
gestión había sido buena o mala

 El sr alcalde contesta que el remanente va sumando año tras años, y que el resultado presupuestario, pej, fue
mejor en 2015; Dice que está en la línea de los últimos años y critica que se hayan dejado pagos sin hacer,
como la deuda de 2015 con el Canal; Dice que lo que desea es que la gestión económica sea buena, gobierne
quien gobierne

 D Jaime Ruiz González dice que se había dado orden de pagar el agua pero por motivos desconocidos el
banco no hizo el pago a pesar de haber dinero bastante

 Dña Yolanda Esther Gonzalez Gabriel dice que había en bancos aproximadamente 370.000 €, y que si se
hubiera pagado el agua de 2015, no hubiera sido posible pagar la nómina siguiente

 D Jaime Ruiz González dice que habían en banco los citados 370.000 €, más el suficiente para pagar el agua
 El sr alcalde dice que no, que había 370.000 € en total

Seguidamente, el Pleno de la Corporación de acuerdo con cuanto establecen los artículos 193.4
del Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales aprobado por Real Decreto
Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, y 90.2 del Real Decreto 500/1990, de 20 de abril, TOMA
CONOCIMIENTO de la Resolución de 22 05 2018, aprobando la liquidación del Presupuesto del
Ayuntamiento de 2017

TERCERO: 224 RECONOCIMIENTO EXTRAJUDICIAL DE CRÉDITOS

Visto el informe de Intervención de 10 05 2018, en el que se establece la posibilidad del
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reconocimiento extrajudicial de créditos de la factura número 40/2016 de Eugenia Manzanera de
la Fuente, de fecha 29 de septiembre de 2016 e importe 530,00€ (quinientos treinta euros), que no
ha sido pagada durante dicho ejercicio

Visto el informe de Secretaría de la misma fecha

 El sr alcalde dice que no ve inconveniente en reconocer dicha factura
 D  Rafael Turnes García dice que el servicio se realizó, pero que no saben qué pasó con esa factura, que se

reclamó varias veces su presentación a  la empresa, pero que lo hizo fuera de plazo
 D Jaime Ruiz González reitera lo mismo
 Dña Ana Belén Romero Martín dice que procede el pago a la vista del expediente

Visto el dictamen FAVORABLE emitido por la “Comisión  informativa  permanente de hacienda y
cuentas” el  25 05 2018, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 60.2 del Real Decreto
500/1990, de 20 de abril, el Pleno del Ayuntamiento, por UNANIMIDAD de  concejales asistentes
(11/13), ACUERDA:

PRIMERO: APROBAR el  reconocimiento de la factura número 40/2016 de Eugenia
Manzanera de la Fuente, de fecha 29 de septiembre de 2016 e importe 530,00€
(quinientos treinta euros), correspondiente al ejercicio 2016

SEGUNDO: APLICAR, con cargo al Presupuesto del ejercicio 2018, los correspondientes
créditos de 530,00€ (quinientos treinta euros), con cargo a la partida 338 22609

Control y fiscalización  de los órganos de la corporación

CUARTO: CONTROL Y FISCALIZACIÓN DE LOS DEMÁS ÓRGANOS DE LA CORPORACIÓN

 D  Rafael Turnes García felicita al alcalde por continuar con la subvención a los colegios, pero dice que aún está
pendiente de aprobación la ordenanza de subvenciones; Reitera su necesidad, y la obligación de reunirse para
tratar ese tema, según se comprometió Sagrario

 El sr alcalde dice que no están de acuerdo con parte de la ordenanza y ellos no la van a aprobar
 D  Rafael Turnes García pregunta si se van a reunir con ellos para estudiar una nueva, que para eso están las

reuniones, para tratar estos temas
 Dña María Sagrario de la Fuente Hernanz dice que hasta ahora ha centrado su prioridad en otros temas y no ha

podido trabajar en una nueva ordenanza, más o menos como les pasó a ellos, que no tuvieron ocasión de traerla
a Pleno

 Dña Ana Belén Romero Martín dice que no es serio comprometerse a negociar esa ordenanza y luego no
reunirse

 D Luis Carlos González González dice que la tienen hace mucho tiempo y que ahora no la pueden dejar en un
cajón; Dice que es un modelo que tiene la FEMP y desarrolla la ley de subvenciones, por lo que sirve de base
para cualquier ordenanza municipal

QUINTO: INFORMACIÓN DEL SR ALCALDE y CONCEJALES DELEGAD@S

El sr alcalde dice que en breve convocará a la “Mesa de urbanizaciones” para tratar la ejecución de
la sentencia de Montenebro, ya hay un principio de acuerdo para que el Ayuntamiento se haga
cargo de la prestación de servicios en la urbanización y asuma los costes de mantenimiento
sufragados por la comunidad de propietarios C.P.M); Dice que han trabajado mucho este tema con
la C.P.M y prácticamente está listo un acuerdo
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 D Jaime Ruiz González pide que se entregue toda la información antes de convocar la Mesa
 Dña Ana Belén Romero Martín dice que le gustaría conocer los aspectos jurídicos sobre cesiones y otras

cuestiones
 D  Rafael Turnes García agradece que se convoque la Mesa porque es un tema muy importante para el

municipio, y le parece bien que esté a punto de solucionarse, porque es un problema que causó el PP al
negarse a recepcionar la urbanización, y si se hubiera hecho en 2014 se hubieran ahorrado muchos gastos y
problemas

 El sr alcalde dice que había un informe técnico contrario a la recepción y una primera sentencia que decía que
se compartieran los gastos, y que al no hacer nada ellos, la C.P.M recurrió y se llegó a la situación actual

 Dña Ana Belén Romero Martín dice que la sentencia lo que dice es que ese informe no valía para nada porque
había que haber actuado en 2004 y no en 2014; El Ayuntamiento no recurrió porque la sentencia (según los
abogados) no era mala, se trató de negociar con la C.P.M, pero preferían recurrir

 El sr alcalde dice que habrá un próximo Pleno donde debatir sobre esto
 D Jaime Ruiz González dice que la C.P.M nunca quiso negociar, siempre quiso recurrir; Pregunta cómo está

hora el tema del agua
 El sr alcalde dice que la C.P.M sigue gestionando el agua, y que la deuda de 2017 se compensará con la que

tiene el Ayuntamiento con la C.P.M
 D Jaime Ruiz González pregunta si se ha cobrado el agua de 2018
 El sr alcalde dice que (él) sabe que siempre se ha cobrado a año vencido, una vez verificadas las lecturas,

pérdidas, etc… Que así lo han hecho ellos estando antes en el gobierno
 D Francisco Javier de Lucas Herrero dice que todo esto se explicará en la “Mesa de urbanizaciones”
 D Luis Carlos González González pregunta si se va a llevar a la Mesa un acuerdo ya cerrado
 El sr alcalde contesta que se llevará el principio de acuerdo suscrito con la C.P.M, con todas las cifras

cerradas,  para que el Pleno lo apruebe y después firmarlo

 El sr alcalde da cuenta de las inversiones que se han dado de alta en el PIR: dos barredoras, un camión con
plataforma elevadora, ampliación del polideportivo, un vehículo policial, un camión grúa… Dice que la entrada
en vigor de la nueva LCSP ha retrasado todas las licitaciones en la Comunidad y que va a solicitar el pago de
la cantidad restante de financiación de gasto corriente

 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta por qué no se han metido en el PIR las obras que propuso el PP en su
día: Peñandía, soterramiento de la línea de alta tensión del parque, polígono industrial, arreglo de la calle
Prado Concejo, etc…

 El sr alcalde dice que hay muchas necesidades, y se han dado de alta las que se han creído más necesarias
 Dña Ana Belén Romero Martín dice que se olvidan de arreglar las instalaciones subterráneas: agua,

alcantarillado…
 D  Rafael Turnes García dice lo mismo: por qué no se invierte en esas infraestructuras, especialmente en

Montenebro; Dice que la ampliación del polideportivo cuesta mucho dinero y que debía haber sido
consensuado con todos los sectores  del pueblo, pej, en los consejos ciudadanos, dice que no cuenta con la
oposición para nada

 D Francisco Javier de Lucas Herrero dice que siempre ha opinado que el polideportivo no es prioritario, que lo
prioritario sería arreglar el subsuelo, pero recuerda que él siempre decía que eso no se veía y que no había
que hacerlo; Le sorprende su cambio de discurso de ahora, salvo la opinión de Ana Belén que sigue siendo la
que tenía antes

 D Jaime Ruiz González le dice a Javier que no se enrede, que lo que dice es falso y su palabra vale poco,
mientras que la de ellos aún es de fiar

 El sr alcalde dice que , precisamente, Luis Carlos siempre ha dicho que era necesario ampliar el polideportivo
 D Luis Carlos González González dice que su proyecto de ampliación era mucho más limitado, 200.000 euros,

y que siempre consideró prioritario actuar en el subsuelo
 D  Rafael Turnes García dice que son inversiones tan importantes, que deberían haberse consensuado con la

oposición
 Dña Ana Belén Romero Martín dice que ella siempre habla en nombre del PSOE, y que se oponen a esa

inversión en el polideportivo

D Francisco Javier de Lucas Herrero dice que hubo que cambiar el proyecto de la extensión de
fibra a la Atalaya, porque cruzaba por la N-1 y Fomento no daba permiso; El nuevo proyecto tiene
también condicionantes de Carreteras, pero una vez visado se procederá a su ejecución
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Dice que se está haciendo una campaña de CES de colonias felinas, y que está muy avanzado el
proyecto de escuela municipal de drones

Dice que se ha sacado a concurso la gestión del punto limpio, ajustado a la nueva LCSP;
Aumenta un 25% la recogida de residuos, sobre todo poda, que es un residuo porque ninguna
planta recoge ya podas en bolsas de plástico; Hasta puede ser que se prohíba directamente su
vertido en vertedero

 D Luis Carlos González González pregunta si el convenio de drones va a ser igual que el borrador que se
manejaba

 D Francisco Javier de Lucas Herrero dice que similar con algunas modificaciones interesantes
 D Luis Carlos González González pregunta si el convenio va a ser con la misma empresa, y si se le va a

subvencionar
 D Francisco Javier de Lucas Herrero dice que no va a haber subvención alguna a la empresa, y que piensa

que se generarán recursos para el municipio
 D Luis Carlos González González pregunta dónde se van a impartir los cursos
 D Francisco Javier de Lucas Herrero dice que en espacios homologados como el aeródromo de Venturada
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta por el proyecto de fibra original para la Atalaya
 D Francisco Javier de Lucas Herrero dice que era una conexión que venía del Vellón y cruzaba por la N-1; La

nueva parte del “Camino de las tres chaparras”
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta por el despliegue de MÁSMOVIL
 D Francisco Javier de Lucas Herrero dice que van a abarcar unas 1.000 viviendas, utilizando canalizaciones

preexistentes de MOVISTAR
 Dña Ana Belén Romero Martín pide a la población que se respeten las jaulas de las colonias felinas

D Ignacio Joaquín Laguna Merchán dice que está en marcha la campaña de desbroce y que
piensa que por las lluvias se alargará un poco; Dice que está adjudicado el desbroce de Atalaya y
Montenebro, y cuenta con la autorización de la Comunidad de Madrid

Dice que se ha incrementado a quince el número de efectivos del Cuartel de la Guardia Civil, y las
horas de servicio

 D  Rafael Turnes García pregunta si se van a sacar las plazas de Policía Local
 D Ignacio Joaquín Laguna Merchán contesta que está pendiente de recibir de Seguridad un borrador de bases

para sacar las plazas
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta si se van a cumplir voluntariamente los plazos para desbrozar; Señala

que el año pasado fue  la Comunidad de Madrid quien limpió los márgenes del río, y hay que insistir que siga
haciéndolo, porque es competencia suya

Dña María Sagrario de la Fuente Hernanz dice que se ha firmado con la Comunidad de Madrid el
convenio de “carné joven”, que podrán usar jóvenes de 14 a 30 años(novecientos calcula), y que
tiene muchas ventajas, y agradece la asistencia de Rafa y de la Asociación Juvenil; Destaca el
éxito de la actividad de re-animación cardiovascular y de prevención de incendios en el hogar;
Dice que el campamento en Cartagena tendrá 25 plazas, y que habrá un curso de premonitores
en octubre

Recuerda el teléfono de alerta para jóvenes 608 611 060

Dice que ha comenzado la renovación de matrículas para actividades deportivas, y que los dos
campamentos de deportes han sido un éxito, a espera de que ha habido quejas por la espera para
reservar plaza, cosa que espera solucionar el año que viene
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Dice que aún no ha llegado el nuevo médico a ocupar su plaza, y el pediatra sólo tiene reconocida
media jornada

 D  Rafael Turnes García pregunta por el pediatra
 Dña María Sagrario de la Fuente Hernanz contesta que tiene reconocida media jornada, compartida con San

Agustín
 D  Rafael Turnes García dice que es una necesidad apremiante; Pregunta por los precios de las actividades

deportivas
 Dña María Sagrario de la Fuente Hernanz contesta que son los mismos que el año pasado
 D  Rafael Turnes García pregunta por la piscina
 Dña Yolanda Esther Gonzalez Gabriel dice que a eso contestarán luego
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta por la ampliación del consultorio
 Dña María Sagrario de la Fuente Hernanz contesta que todavía no hay un proyecto de la Comunidad de Madrid,

se trataría de ampliar el existente o de hacer uno nuevo; Cree que sería mejor hacerlo nuevo; Dice que la
anterior ampliación la hizo el Ayuntamiento, pero ahora solo podría hacerlo la Comunidad; Dice que el nuevo
médico vendrá haya ampliación o no

 D Jaime Ruiz González pregunta por los campamentos, porque ha recibido muchas quejas
 Dña María Sagrario de la Fuente Hernanz contesta que ha habido quejas fundadas y otras no, y se han

contestado todas, algunas dando la razón y otras no; Dice que los campamentos han sido un éxito
 D Luis Carlos González González pregunta por el carné joven, una iniciativa de su gobierno, por qué ha

tardado tanto en materializarse
 Dña María Sagrario de la Fuente Hernanz contesta que ella ha dado continuidad a lo que ya estaba hecho

D Javier Serrano Sanz dice que la obra del polideportivo es una ampliación de 1.200 m2, que
costará sobre 1.200.000 €, pero que al licitarse seguramente saldrá más barato; Dice que se están
ejecutando obras de acerado en la calle Eras y en la parte de atrás del colegio santa Ana

Dice que se está rehabilitando el quiosco de la piscina, se han quitado las arizónicas y se ha hecho
un acceso a la pradera de la piscina; También se ha hecho un almacén, ampliado la cocina y abierto
la terraza; También se han hecho unos baños

Se ha comprado una segadora-tractor para la piscina; Se quieren arreglar cañadas y caminos
rurales; Se han retirado los escombros del punto limpio gracias a un acuerdo con la mancomunidad,
pagando sólo los gastos de vertedero; También se quiere hacer un asfaltado un poco más extenso
del inicialmente previsto y que costará sobre 130.000 €

 D  Rafael Turnes García dice que las obras de acerado han causado bastante malestar a los comerciantes al
reducir la superficie aprovechable; Cree que se podrían hacer con personal del Ayuntamiento: Dice también
que algunos baches se podían arreglar provisionalmente; Dice que las obras de asfaltado deberían llegar hasta
Montenebro

 D Javier Serrano Sanz dice que se va a llegar hasta el puente
 D Jaime Ruiz González pregunta si hay un plan de acción para los colegios
 Dña Yolanda Esther Gonzalez Gabriel dice que a eso contestarán luego
 D  Rafael Turnes García pregunta por las goteras
 D Javier Serrano Sanz contesta que se han arreglado las que había
 D Luis Carlos González González pregunta si el quiosco de la piscina tenía almacén o no
 D Javier Serrano Sanz contesta que obviamente el quiosco debe tener un almacén para conservar la

mercancía
 D Ignacio Joaquín Laguna Merchán dice que el quiosco se licitó con todo tipo de deficiencias que ellos

conocían: goteras, problemas eléctricos, falta de instalaciones, etc
 D Javier Serrano Sanz dice que también se quería hacer un acceso al quiosco independiente de la piscina
 D  Rafael Turnes García pregunta si dado el cambio realizado en las instalaciones hay que sacar un nuevo

pliego
 D Francisco Javier de Lucas Herrero lee un mail enviado con fecha 19 01 2018 por el adjudicatario,

describiendo las deficiencias del chiringuito y pidiendo una indemnización por los perjuicios causados
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 D Ignacio Joaquín Laguna Merchán dice que hay un informe técnico que confirma las deficiencias denunciadas
 D Luis Carlos González González dice que todos los problemas que tenía el chiringuito estaban solucionados o

a punto de solucionarse
 D Francisco Javier de Lucas Herrero dice que no, que le obligaron a abrir sin cumplir unas mínimas

condiciones exigibles
 D Luis Carlos González González dice que el chiringuito se licitó como estaba, y que si había que hacer alguna

obra debía hacerlo el adjudicatario a su costa: Dice que el Ayuntamiento hizo las reparaciones necesarias, y
que si luego el adjudicatario cerró es problema vuestro

 D Ignacio Joaquín Laguna Merchán dice que no había salida de humos, ni desagües, había goteras, los cierres
estaban del revés, etc, etc

 D  Rafael Turnes García pregunta si hay que cambiar el pliego del quiosco; Pregunta si hay un plan para
arreglar las humedades de los colegios

 El sr alcalde dice que sobre eso hablará Yolanda y sobre el quiosco habrá que estudiarlo

Dña Yolanda Esther Gonzalez Gabriel dice que todavía hay plazas en los campamentos de
naturaleza y que se han hecho cargo de los campamentos de Montenebro; Dice que la
escolarización este año ha sido buena, que la casita está llena; Que en los colegios ha habido
muchas solicitudes, prueba de la buena calidad de la educación en Pedrezuela y de los proyectos
innovadores que se hacen; Dice que en la ludoteca también hay mucha asistencia, con picos de
75 niños; Dice que en primeros del cole ha habido 149 niños entre los dos colegios y que hay un
proyecto para habilitar el comedor para el instituto en el colegio santa Ana; Dice que la Comunidad
de Madrid no va a autorizar ni un instituto ni un CEIPSO en Pedrezuela

Dice que en la casita se va a poner aire acondicionado, además de obras de mantenimiento y
arreglos varios; En santa Ana se van a crear dos espacios nuevos; En san Miguel se ha hecho un
aula nueva y se va a hacer una remodelación global del colegio, además de una valla perimetral

Dice que se han realizado en el centro cultural dieciséis espectáculos; Próximamente se hará la
noche de san Juan y la feria medieval; También ha habido una feria de abril

En la biblioteca se ha aumentado a veintidós horas semanales el servicio de aula para estudio,
hasta las 23 horas, hasta el 9 de julio

La piscina abrirá el 22 de junio y se ha realizado la obra de la escalera y el elevador hidráulico
para personas con movilidad reducida; El contrato de la piscina salió por la plataforma de
contratos del Estado y al quedar desierto se hizo un procedimiento negociado sin publicidad

 D Jaime Ruiz González pregunta por las cifras del contrato de la piscina
 Dña Yolanda Esther Gonzalez Gabriel contesta que se disponía del informe que se había encargado por el

anterior equipo de gobierno a la empresa GEISSER, por lo que aplicando las tablas salariales vigentes
resultaba un valor estimado del contrato de 87.000 € y que se consideró conveniente efectuar una adjudicación
con parte de la retribución de la empresa mediante ingresos (40.000 €) siendo el precio de licitación 47.000 €;
Dice que Luis Carlos ya disponía de ese informe que advertía de que el vaso excedía de 1.000 m2 de
superficie y era necesario contratar un médico, un ATS y tres socorristas desde agosto pasado

 D Luis Carlos González González dice que él pidió el estudio para cumplir la normativa, para que se
solucionaran los problemas de la piscina

 D  Rafael Turnes García pregunta si se van a poner desfibriladores en los colegios y si va a seguir la misma
empresa con la escuela de música

 Dña Yolanda Esther Gonzalez Gabriel contesta que sí se van a poner desfibriladores en los colegios y sí va a
seguir la misma empresa con la escuela de música
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 D  Rafael Turnes García pregunta si se van a poner toldos en el colegio santa Ana, y si se van a arreglar los
desperfectos en los colegios

 Dña Yolanda Esther Gonzalez Gabriel contesta que sí, los toldos en septiembre, se han comprado dos bombas
de calor para las calderas, se van a arreglar puertas; El problema en el sistema antiincendios se arrastra desde
la anterior legislatura, y se van a tomar las medidas oportunas

 D  Rafael Turnes García pregunta por la circulación en la travesía nevera
 D Javier Serrano Sanz contesta que este tema por diferencias con la comunidad de propietarios se ha

pospuesto a septiembre
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta por las obras en el colegio santa Ana, si son las mismas que había

gestionado Inés
 Dña Yolanda Esther Gonzalez Gabriel contesta que no lo sabe, que va a invertir unos 40.000 €
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta por la reunión con la plataforma CEIPSO
 Dña Yolanda Esther Gonzalez Gabriel contesta que con ellos se llegó a  la conclusión que era preferible

solicitar  un instituto, pero como ya dijo, la Comunidad de Madrid no está por la labor
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta por las mejoras en el colegio san Miguel
 Dña Yolanda Esther Gonzalez Gabriel contesta que se ha pintado, se ha cambiado el suelo, y se va a hacer

una reforma integral de las aulas

SEXTO: RUEGOS Y PREGUNTAS

 D  Rafael Turnes García pregunta por la convocatoria del consejo de Festejos
 Dña Yolanda Esther Gonzalez Gabriel contesta que se hará después de la feria medieval, como siempre
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta por la contratación de las plazas creadas en Pleno
 El sr alcalde contesta que se han cubierto tres plazas
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta por el centro de conservación invernal
 D Javier Serrano Sanz contesta que de eso no se sabe nada por el momento
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta por la obra de la calle Peña Agustina
 D Javier Serrano Sanz contesta que se ha mejorado mucho, pero hay que hacer más obra
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta si hay alguna novedad sobre la mancomunidad de residuos
 El sr alcalde dice que desde que él es alcalde no ha habido ninguna reunión
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta por el contrato de asesoría
 El sr alcalde contesta que la entrada en vigor de la nueva LCSP y la necesidad de renovar muchos contratos y

sacar los pliegos, hizo necesario contratar una empresa que preste este servicio
 Dña Ana Belén Romero Martín pregunta por el G.A.L
 El sr alcalde contesta que se han requerido los expedientes de varios promotores
 D  Rafael Turnes García pregunta por la sentencia del recurso de casación del plan general
 El sr alcalde contesta que aún no ha salido
 D Jaime Ruiz González pregunta por el retraso en la recogida de contenedores
 D Francisco Javier de Lucas Herrero dice que eso lo lleva la mancomunidad, y que cuando se estropea un

contenedor o acumulan retrasos hacen lo posible por solucionarlo
 D Jaime Ruiz González pregunta por el contenedor de vidrio de la Atalaya
 D Ignacio Joaquín Laguna Merchán dice que nadie le ha comunicado ninguna incidencia al respecto
 D Luis Carlos González González ruega  que se le informe sobre el plan de evacuación de la piscina que

encargó a protección civil, y al ingeniero sobre el estado de los vestuarios; Pide a Sagrario la memoria de los
proyectos de juventud

 D Jaime Ruiz González pregunta por los problemas de seguridad en el colegio santa Ana
 Dña Yolanda Esther Gonzalez Gabriel contesta que ya se han solucionado

Vistos cuantos asuntos integran el orden del día y adoptados los acuerdos anteriores, el sr alcalde-
presidente declara terminada la sesión  a las 23:04 horas del día 06 06 2018, de cuyo resultado se
extiende por el sr secretario la presente Acta

En Pedrezuela,  en fecha a la firma al margen; El secretario-interventor-tesorero
Documento firmado electrónicamente


